



ADMINISTRATIVE NOTICES - AVIS ADMINISTRATIFS

Number 2 January 18, 1988

Numéro 2 le 18 janvier 1988

ADMINISTRATIVE INFORMATION

RENSEIGNEMENTS ADMINISTRATIFS

External Affairs Joint Council

Conseil mixte des Affaires extérieures

Attached as an Annex is the Summary Record of items discussed at the External Affairs Joint Council meeting of December 2, 1987.

Vous trouverez en annexe un compte rendu de la réunion du Conseil mixte des Affaires extérieures tenue le 2 décembre 1987.

Meeting On the Establishment of a Day Care Centre

Réunion sur l'implantation d'une garderie

All External Affairs employees and their spouses interested in the formation of an ad hoc Committee on establishing a day care centre in the workplace are invited to attend a meeting on Monday, February 1, at 12 noon in the Auditorium of the Lester B. Pearson Building (on the main floor near Tower A).

Tous les employés (hommes et femmes) et leur conjoint qui souhaitent la mise sur pied d'un comité spécial sur l'implantation d'une garderie en milieu de travail sont invités à assister à une réunion qui se tiendra le lundi 1er février, à midi, dans l'amphithéâtre de l'édifice Lester B. Pearson (au rez-de-chaussée, près de la Tour A).

PERSONNEL CHANGES/MOUVEMENTS DE PERSONNEL

DEVELOPMENT ASSISTANCE STREAM/FILIÈRE DE L'AIDE AU DÉVELOPPEMENT

Nil/Néant

NON-ROTATIONAL EMPLOYEES/EMPLOYÉS NON PERMUTANTS

Nil/Néant

POLITICAL-ECONOMIC STREAM/FILIÈRE POLITIQUE-ÉCONOMIQUE

| <u>ASSIGNMENTS</u> <u>AFFECTATIONS</u> | <u>FROM</u> <u>DE</u> | <u>TO</u> <u>À</u> | <u>EFFECTIVE DATE</u> <u>À COMPTER DU</u> |
|---|--------------------------|-----------------------|--|
| Armstrong, B. (FS) | EPA | GGBS | 1988-01-04 |
| Burney, U. (FS) | PNR | UEE | 1987-10-13 |